
 私は、食生活の大切さをお伝えする仕事に携わっております。 ナチュラルハイジーンという健康科学理論に基づき、何をいつどのように 食べたら身体に負担をかけずに済むのかをお伝えしています。 そんな私も、この会に出会うまでは、抗菌、除菌といったキレイ社会の中に どっぷり浸かりきっておりました。 当然、口を育てる事がどの様な意味を持つのか等、考えたこともありませんでした。  今回、矯正歯科医の先生より、「口腔健康推進協会サークル I」をご紹介いただきました。折に触れ、ご解説いただくうちに口を育てる事が感覚を養う事、それが筋肉に細やかな情報を送ることに繋がると知りました。このような深い理解に至れたこの会の趣旨の奥深さに心からの敬意と感謝の気持ちでいっぱいです。  そう言えば、宮崎駿監督「借りぐらしのアリエッティ」を 観て感じたことと大きく重なります。ものごとの関係性について、切ったり貼ったりしたのでは大切なことは見えてきませんね。 「口腔健康推進協会サークルI」は私にとって、気付きの宝庫です。    
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『キレイ社会では、見えない大切なもの』    
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